



BEREIT FÜR LEBEN UND LERNEN





ERHOLSAME FEIERTAGE UND
EIN GESUNDES NEUES JAHR **2026**
wünscht Ihnen
die Schulleitung und das Kollegium
der vier Münchner FARBE-Schulen.



Landeshauptstadt
München
**Referat für
Bildung und Sport**

Städtische Fachschule
für Farb- und Lacktechnik

Städtische Meisterschule für das
Maler- und Lackiererhandwerk

Städtische Meisterschule
für das Vergolderhandwerk

Städtische Berufsschule
für Farbe und Gestaltung

Wir freuen uns darauf, Sie zum Tag der offenen Tür in unserem neuen Schulgebäude
in der Carl-Wery-Straße 41 (Neuperlach Süd) am 20. März 2026 begrüßen zu dürfen.